
 

CONSEIL DE QUARTIER REPUBLIQUE 
 

compte-rendu de réunion 
 

25 mars  2024 19h30-20h15 
 

Visioconférence  

Animateur : 
Catherine S 
 
Participants  : 
Mme Monica Lonardi,  
Catherine V, Fabien, Martin, Thierry, Mr François Gluck  
Alain. 
 
Absents excusés :  
Mme Anne Vicq-Appas, Clio, Laurence, Jean-Jacques, 
  
  
 
 

1. Prolifération des moustiques petites rivières  
En 2012 la ville est passée “ville sans pesticides”. Le nettoyage approfondi des 
petites rivières est fait une fois par an. Des pompes assurent l’oxygénation de l eau 
et sont déjà à puissance maximum. Il n’y a pas vraiment de solutions  non chimiques 
contre les moustiques. Leurs prédateurs naturels à savoir les chauve-souris  sont 
déjà présentes. Éteindre les lumières de la ville la nuit entre 1h et 5h du matin va 
aussi être testé. L expérience de Sartrouville a un retour positif et n a pas engendré 
plus d insécurité. Une zone test sera mise en place au Vésinet. Cela devait être fait 
il y a 2 ans. Thierry insiste que la situation est de plus en plus difficile pour les riverains 
et que les petites rivières ne sont pas correctement nettoyées. Monica confirme qu’un 
grand nettoyage est régulièrement fait. Une modélisation des courants sera aussi 
faite.Pour la prochaine réunion, Monica demandera l intervention de l ingénieur Mr 
Mangarand.  
Des bornes à ultrasons pourraient-elles être envisagées et sont-elles efficaces ?  
François explique que seule la création d’un courant peu endiguer le problème dû à 
l’eau stagnante. Le débit du lac de Croissy a d’ailleurs été augmenté.   

 
2. Passages piétons Avenue Médéric/Avenue Rembrandt:  

Un réhausseur/ralentisseur pourrait être envisagé ou bien un changement de texture 
pour signaler la zone fréquentée par les promeneurs et ce,  sans dénaturer le site 
classé. 

     
3. Banquettes anglaises : 

Comment les protéger des stationnements sauvages de dépose minute sur le trottoir 
devant   l’école Ste Odile. La police municipale a été contactée et est passée 2 fois. 
Il faudrait écrire aux parents d’élèves en tant que Conseil de Quartier ou via le 



représentant des parents d élèves afin de les sensibiliser. Voir avec Clio.  
 

4. Questions à poser au Directeur de Cabinet:  

• J.O : impact sur la ville 
 
A noter que Laurence nous a informé de son déménagement et de fait ne pourra plus 
faire partie du Conseil. 
 
    Prochaine réunion  : 
     
   Mardi 14 mai 2024 19h30 en mairie.  
  
        

 
 


